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Организованно провести 
зимние каникулы школьников

В нашей советской стране 
школьники окружены отече
ской заботой партии и прави
тельства. Ежегодно выделяют
ся огромные средства для ор
ганизации культурного отды
ха детей, чтобы молодое по
коление росло физически креп
ким п здоровым.

Важную роль в воспитании 
и отдыхе школьников играют 
хорошо организованные зим
ние каникулы.

С 31 декабря в школах на
чнутся зимние каникулы. За
бота педагогического коллек
тива, комсомольских п проф
союзных организаций заклю
чается в том, чтобы учащиеся 
провели дни каникул весело, 
разумно, интересно, чтобы они 
могли хорошо отдохнуть, ок
репнуть и набраться сил для 
дальнейших учебных занятий.

Правильная организация ка
никул имеет огромное значе
ние в жизни каждой школы. 
От того, как учащиеся отдох
нут, будет зависеть их даль
нейшая успеваемость и укреп
ление здоровья.

В дни каникул во многих 
школах города, в Доме пио
неров имени П. П. Бажова и 
детских домах будут проведе
ны новогодние праздники-ел
ки, соревнования по лыжам, 
шахматно-шашечные турниры, 
встречи волейбольных команд, 
экскурсия на предприятия го
рода. В Полевской средней 
школе состоятся соревнования 
по лыжам на приз газеты 
«Пионерская правда». Оргапп- 
зуется экскурсия в город 
Свердловск, шахматно-шашеч
ный турнир. Коллектив Зюзе- 
льской семилетней школы про
ведет экскурсию учащихся па 
завод «Красный металлист», в 
совхоз продснаба Крколитово- 
го завода, организуется лыж
ный поход па Азов-гору.

Коллектив Дома пионеров 
имени П. II. Бажова разрабо
тал подробный план по обсяу-

Подготовка к выборам
В городе началась подготов

ка к выборам в местные Сове
ты депутатов трудящихся.

Исполком горсовета образо
вал избирательные округа по 
выборам в Полевской город
ской Совет депутатов трудя
щихся.

На предприятиях и организа
циях начались собрания тру
дящихся по выдвижению кан
дидатов в члены окружных ко
миссий по выборам в област
ной Совет, в городскую, посел
ковую и сельскую комиссии 
по выборам в городской, посел

[живашпо учащихся в дни 
школьных каникул, в котором 
намечено проведение утренни
ков, вечеров сказок п игр.

После напряженной учебы 
детям надо создать такой от
дых, чтобы они как можно боль
ше времени проводили на воз
духе. чтобы каждый из школь
ников принял участие в играх, 
прогулках, спортивных сорев
нованиях и экскурсиях, чтобы 
дети имели все условия для 
катания на лыжах и коньках. 
Все клубы, катки и катушки, 
избы-читалыш в селах на вре
мя школьных каникул, долж
ны быть предоставлены детям 
в бесплатное пользование.

Комсомольцы—первые по
мощники учителям в деле вос
питания молодого поколения— 
будущих строителей коммуни
стического общества. Комсо
мольские, профсоюзные и шеф
ствующие организации над шко
лами и детскими домами долж
ны оказать практическую по
мощь в организации культур
ного досуга детей. Организо
вать коллективный просмотр 
кинокартин, встречи с передо
выми людьми производства.

Приближается второе полу
годие учебного года—это от
ветственная пора в жизни школ. 
Правильная подготовка к нему 
и успешное проведение зимних 
каникул помогут школьникам 
серьезно, с новыми силами при
ступить к занятиям, повысить 
успеваемость.

Долг коллективов школ, пар
тийных, профсоюзных и комсо
мольских организаций—помочь 
учащимся провести каникулы 
культурно и организованно, 
оказать помощь в устройстве 
новогодних елок, карнавалов, 
утренников и вечеров, в орга
низации различных игр и раз
влечений на открытом возду
хе, интересных походов и про
гулок в лес и экскурсий.

Пионеры и школьники! Все 
па свежий воздух—лыжи и 
коньки.

ковый и сельские Советы де
путатов трудящихся.

Прп исполкоме горсовета 
24 декабря проведен семинар 
председателей и секретарей по
селкового и сельских Советов 
с вопросом подготовки п про
ведения выборов.

Развертывается агитацион
ная работа. На Северском, 
Криолитовом заводах и в дру
гих предприятиях агитаторы 
читают материалы XIX съезда 
Коммунистической партии Со
ветского Союза, проводят бесе
ды о предстоящих выборах.

По полторы 
годовых нормы 

Самоотверженно трудится во 
втором году новой пятилетки 
коллектив погрузбюро тран
спортного цеха Криолитового 
завода. В коллективе пет ни 
одного рабочего, который бы 
не выполнял производственные 
нормы.

Особенно высокопроизводи
тельно трудятся грузчики. Мно
гие из них выполнили за 11 
месяцев по полторы годовых 
нормы. В числе их Рыжков, 
Сибиряков. Ларин, Калмыков, 
Бритун. Более 20 грузчиков 
дали по 15—11 месячных норм.

По 14 месячных норм вы
полнили крановщики т.т. Чет- 
верков, Мансуров п экскава
торщики т.т. Шихов, Турыгпн.

Готовясь к выборам в мест
ные Советы, коллектив погруз
бюро усиливает борьбу за но
вые трудовые успехи.

Ё. Лебедева.

ПРОИЗВОДСТВЕННЫЕ 
УСПЕХИ

Больших производственных 
успехов добились сталевары 
Северского заврда. Так, на
пример, сталевар тов. Колоти
лов в этом месяце выдал сверх 
плана 125 топи стали. Свыше 
70 тонн выдали сталевары т.т. 
Подгорный и Политов..

Усиливают борьбу за улуч
шение качества белой жести 
лудильщики. За 24 декаб
ря автоматчики т. т. Кры
лов, Карнаухов, Абрамович 
выдали жести первым сортом 
от 60 до 64 процентов при 
плане 40.
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Грузинская ССР. Сталевары Закавказского металлургического за
вода имени Сталина в Рустави значительно перевыполняют план, 
г На снимке: молодые сталевары коммунист А. Панцулая (слева) 
и комсомолец И. Метравелп, выплавившие каждый около 200 тонн
стали сверх плана. 

Фото П. Луценко.

ИЗДАНИЯ ПРОИЗВЕДЕНИЙ Н. А. НЕКРАСОВА
В январе исполняется 75 лет 

со дня смерти великого 
русского поэта-революционера 
Н. А. Некрасова.

В Московском электромеханическом институте инженеров же
лезнодорожного транспорта имени Ф. Э. Дзержинского обучается 
около 2500 студентов 27 различных национальностей.

Па снимке: группа студентов в фойе Дома культуры транспорт
ных высших учебных заведений. Слева направо" (сидят) казах 
А. Сулейманов, белорус 10. Живица, русский Н. Кузнецов, таджик 
Б. Акбашеп, мордвин А. Карцев; (стоят) туркмен Ю. Раджабай, 
украинец В. Кукуруза, башкир Ф. Гайбадулин.

Фото Л. Горбачевой.

5 сменных норм
В коллективе завода „Крас

ный металлист“ ширится сорев
нование за досрочное выпол- 
цени.ш декабрьской программы 
и увеличение выпуска продук
ции в счет 1953 года.

Ежедневно перевыполняет 
сменное задание комсомолец 
А. Вялов, дающий в отдельные 
дни по пять норм. До 200 про
центов выполняют нормы тока
ри т.т. Колтышев и Гулько.

В первом - механосборочном 
цехе завода отлично трудился 
в эти дни токарь-расточник Го
лощапов, выполнивший за 24 
дакабря сменное задание на

Преесклише ТАСС

Особенно большое распрост
ранение получила замечатель
ная поэма «Кому па Руси жить 
хорошо». Опа выдержала бо
ле 50 изданий.

Преесклише ТАСС

189 процентов. Около двух 
сменных заданий, выполнила в 
этот день на проточке роликов 
токарь тов. Минина.

Хорошо работают во втором 
механическом цехе молодые то- 
карп Шляпников и Беляева, 
недавно получившие рабочие 
разряды.

В коллективе чугуно-литей
ного передела первенство дер
жит бригада разливщиков ком
муниста Невмывако. 24 декаб
ря она выплавила одну тонну 
металла сверх плана.

А. Солодилога.

ГОРОД СТРОИТЕЛЕЙ
СТАЛИНГРАД. Еще не так 

давно левый берег Волги север
нее Сталинграда был пустын
ным. Неузнаваемо изменилось 
это место сейчас. Здесь зало
жен новый город строителей 
Сталинградской гидроэлектро
станции. Уже возведено более 
ста жилых п административ
ных зданий. Открыты магази
ны. столовые, школы, детские 
сады. На площади в пятнад
цать гектаров разбпт парк.

Сейчас в городе заложено 
еще несколько многоэтажных 
зданий. Строятся театр на во
семьсот зрителей, стадион. Про
кладываются шоссейные доро- 
гп.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ 
МЕТАЛЛУРГОВ

ЗАПОРОЖЬЕ. Проспект имени 
Сталина украсился новым замеча
тельным зданием. Это дворец куль
туры завода имени Кирова. Во 
Дворце культуры—вместительный 
зрительный . зал, лекционный и 
спортивный залы, библиотека-чи
тальня, технический кабинет, ком
наты для занятий различных круж
ков.
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Изучить материалы XIX с‘езда КПСС Как мы готовим и проводим
На основании указаний ЦК 

КПСС и обкома партии с пер
вых чисел января месяца 1953 
года во всех звеньях сети пар
тийного просвещения необхо
димо приступить к изучению 
материалов XIX с/езда партии 
и труда товарища Сталина 
«Экономические проблемы со
циализма в СССР».

В кружках основного и по
вышенного типа по истории 
партии изучение решений и 
материалов XIX с'езда партии 
будет проходить по следующе
му примерному плану.

1. Речь товарища Сталина па 
Х1Хс‘езде партии.

2. Отчетный доклад XIX 
с'езду партии «О работе ЦК 
ВКЩб)».

3. Директивы XIX с/езда пар
тии по пятому пятилетнему 
плану развития СССР на 1951 
—1955 годы.

4. Устав Коммунистической 
партии Советского Союза.

5. Резолюции XIX с‘езда 
партии: «Об изменении наиме
нования партии», «Об измене
нии в Уставе ВКП(б)», «О пе
реработке программы Комму
нистической партии Советско
го Союза».

После изучения решений и 
материалов с‘езда необходимо 
продолжить работу кружков 
повышенного типа по их преж
нему учебному плану.

В вечерних партийных шко
лах при ГК КПСС занятия бу
дут проводиться по следующе
му примерному плану:

1. Труд товарища II. В. 
Сталина «Экономические проб
лемы социализма в СССР»—

23 декабря, состоялось ббще- 
заводское закрытое партийное 
собрание Северского завода.С 
докладом о состоянии и ме
рах улучшения агитационной 
работы выступил тов. Иванов.

БЕСЕДЫ О ПЯТОЙ СТАЛИНСКОЙ ПЯТИЛЕТКЕ

К новому под'ему сельского 
хозяйства

Исторический XIX с‘езд Ком
мунистической партии Совет
ского Союза подвел итоги ве
ликих побед, одержанных со
ветским народом во всех об
ластях экономики и культуры, 
и наметил пути нашего даль
нейшего движения вперед, к 
коммунизму.

Труженики сельского хозяй
ства под руководством великой 
партии Ленина—Сталина доби
лись выдающихся успехов и 
показали такие темпы роста 
сельского хозяйства, которые 
не под силу ни одному капи
талистическому государству.

Посевные площади всех сель
скохозяйственных культур в 
1952 году превысили довоен
ный уровень на 5,3 миллиона 
гектаров. Валовой урожай зер
на в текущем году составил 
8 миллиардов пудов, при этом 
валовой урожай важнейшей 
продовольственной культуры— 
пшеницы увеличился по срав
нению с 1940 годом на 48 про
центов. Таким образом, зер

новый выдающийся вклад в 
теорию марксизма-ленинизма».

2. Речь товарища II. В. 
Сталина на XIX с'езде партии.

3. Отчетный доклад XIX 
с'езду партии «О работе ЦК 
ВКП(б)».

4. Директивы XIX с'езда пар
тии по пятому пятилетнему 
плану развития СССР на 1951 
—1955 годы.

5. Устав Коммунистической 
партии Советского Союза.

Для коммунистов, самостоя
тельно изучающих марксист
ско-ленинскую теорию, реко
мендуется организовать лек
ции, консультации, семипары и 
кружки но изучению материа
лов XIX с1 езда КПСС и труда то
варища Сталина «Экономиче
ские проблемы социализма в 
СССР» по примерному плану, 
составленному для кружков по 
изучению политической эко
номии.

В связи с этим перед партий
ными организациями города и 
села стоят ответственные и ва
жные задачи. Необходимо про
вести перестройку с изучения 
программных материалов на 
изучение материалов Х1Хс‘ез- 
да КПСС и работы товарища 
II. В. Сталина «Экономические 
проблемы социализма в СССР», 
без каких бы то ни было ломок 
кружков, их слияния или пе- 
рерасстаповки пропагандистов.

Уже сейчас секретари пар
тийных организаций и пропа
гандисты должны продумать 
вопрос об обеспечении необхо
димой литературой всех слу
шателей кружков, политшкол, 
семинаров, а так.ке самостоя

Общезаводское партийное собрание
Выступившие подвергли рез

кой критике работу парткома 
и председателя завкома, о их 
порочной практике руководства 
агитационно-массовой и куль- 

новая проблема, считавшаяся 
ранее наиболее острой и серь
езной проблемой, решена в на
шей стране окончательно и 
бесповоротно. Быстрыми . тем
пами растет производство важ
нейших технических культур 
—хлопка и сахарной свеклы.

Одним из решающих факто
ров быстрого под'ема социали
стического сельского хозяйства 
явилось внедрение новой тех
ники, широкая механизация 
производственных процессов в 
сельском хозяйстве. Благода
ря повседневным заботам пар
тии п правительства общая 
мощность тракторного парка 
МТС и совхозов увеличилась 
против довоенного уровня на 
59 процентов и комбайнов—на 
51 процент.

Интересы развития народно
го хозяйства и дальнейшего 
повышения благосостояния со
ветского парода требуют не
уклонного увеличения произ
водства сельскохозяйственной 
продукции. В директивах XIX 

тельно изучающих основы марк
сизма-ленинизма.

Нужно позаботиться о том, 
чтобы библиотеки имели лите
ратуру. Организовать выставки 
основной II вспомогательной 
литературы по материалам XIX 
с‘езда КПСС и труда товарища 
Сталина «Экономические проб
лемы социализма в СССР».

Партийные организации дол
жны оказать всемерную по
мощь комсомольским организа
циям в изучении материалов 
XIX с‘езда КПСС в сети ком
сомольского политпросвещения, 
помочь комсомольским органи
зациям в организации качест
венных занятий в комсомоль
ских политкружках и школах.

29 декабря городской коми
тет КПСС .проведет очередной 
семинар пропагандистов, на 
котором будут даны конкрет
ные установки по изучению ма
териалов XIX, с'езда КПСС и 
труда товарища II. В. Сталина 
«Экономические проблемы со
циализма в СССР».

Хорошо организованное изу
чение матерпалов XIX с‘езда 
партии и труда товарища 
Сталина «Экономические проб
лемы социализма в СССР» во
оружает нас боевой програм
мой борьбы за построение ком
мунистического общества в на
шей стране.

Марксизм-ленинизм — боевое 
революционное учение рабоче
го класса, призванное обно
вить мир, изменить его. Оно 
наступательно ио своему су
ществу. Это—оружие пашей 
победы.

И. Поранков.

| турно-просветительной работой.
Партийное собрание приня

ло постановление, направлен
ное на улучшение агитацион
ной работы.

с‘езда партии по пятому пя
тилетнему плану говорится:

«Главной задачей в области 
сельского хозяйства и впредь 
остается повышение урожай
ности всех сельскохозяйствен
ных культур, дальнейшее уве
личение общественного пого
ловья скота при одновременном 
значительном росте его про
дуктивности, увеличение вало
вой п товарной продукции зем
леделия и животноводства пу
тем дальнейшего укрепления 
и развития общественного хо
зяйства колхозов, улучшения 
работы совхозов и МТС на ос
нове внедрения передовой тех
ники и агрокультуры в сель
ском хозяйстве».

Соответственно с этим в но
вой пятилетке предусмотрено 
увеличение валового урожая 
зерна на, 40—50 проц., в том 
числе важнейшей продоволь
ственной культуры—пшеницы 
—на 55—G5 проц., хлопка- 
сырца—на 55 — 65 проц., льна- 
волокна—на 40—50 проц., са
харной свеклы — на 65 — 70 
проц., подсолнечника—на 50 
—60 проц., картофеля—на 40 
—45 процентов.

Наше сельское хозяйство 
располагает большими возмо

партийные собрания
Партийное собрание—это 

важнейший орган первичной ор
ганизации. Вместе с тем оно 
является школой воспитания 
коммунистов. Деловое обсуж
дение на собраниях вопросов 
партийной и хозяйственной жиз
ни повышает политическую ак
тивность коммунистов. Оно мо- 
бг тизует их па выполнение ре
шений партии и правительст
ва, воспитывает сознательную 
дисциплину и организован
ность.

Но партийные собрания толь
ко в том случае будут иметь 
успех, если их подготовка и 
проведение будут хорошо орга
низованы.

В этой статье я хочу поде
литься опытом подготовки и 
проведения собраний в партий
ной организации мартеновско- 

о цеха Северского металлур
гического завода. Как правило, 
в месяц проводится два пар
тийных собрания. Они проходят 
с большой политической актив
ностью, с развертыванием кри
тики и самокритики рядовых 
коммунистов, коммунистов ру
ководителей. Выступает на соб
рании 45—6(1 процентов всего 
состава парторганизации, вы
ступления имеют деловой ха
рактер. Например, на собрании 
от 14 ноября 1952 года с вопро
сом „Об улучшении качества 
стали и снижении потерь“ с 
докладом выступил начальник 
цеха тов. Флягин, который яс
но рассказал о работе цеха, 
отметил недостатки и поста
вил задачи.

К подготовке собрания прив
лекались рядовые коммунисты 
и актив, примерно от 7 до 9 
человек, которые заранее гото
вили вопросы п составляли про
ект решения. Активное участие 

жностями для осуществления 
дальнейшего роста урожайно
сти сельскохозяйственных ку
льтур. Многие колхозы, МТС 
п районы уже в 1952 году по
лучили урожаи со всей пло
щади посева, далеко превос
ходящие задание нового пяти
летнего плана.

В области животноводства 
предусмотрен дальнейший зна
чительный рост поголовья ско
та и повышение его продук
тивности. Поголовье крупного 
рогатого скота в колхозах воз
растет за пятилетие на 36— 
38 проц, и коров—примерно в 
два раза^овец — на 75—80 
проц., свиней—на 85—90 про
центов. Значительно повысит
ся продуктивность животно
водства.

Развитие животноводства в 
пятой пятилетке требует соз
дания устойчивой кормовой ба
зы, поднятия личной заинте
ресованности колхозников в ро
сте и повышении продуктивно
сти общественного скота.

Важнейшим условием увели
чения валового сбора и подня
тия урожайности сельскохо
зяйственных культур будет 
внедрение в производство но
вых, более урожайных сортов 

в подготовке собрания принима
ли коммунисты тт. КлимовН.Л., 
Михайлов В. В., Попов II. И., 
Жемчужников, Шонпуров В.В.

В результате тщательной 
подготовки собрание прошло на 
высоком идейно-политическом 
уровне, с деловой критикой 
плохой работы цеха. Тов. Шон
пуров резко критиковал началь
ника смены, тов. Щеглова И. И. 
—обер-мастера литейного про
лета. Тов. Соколкин—кранома- 
шипист критиковал тов., Фля
гина—начальника цеха,за ос
лабление требовательности к 
подчиненным и за некоторые 
вспышки, неприсущие руково
дителю. Тов. Климов—мастер 
по ремонту критиковал работу 
партбюро и его секретаря за 
ослабление контроля над хо
зяйственной деятельностью це
ха. Всего выступило 15 чело
век.

Выло принято конкретное по
становление. В результате вы
ход годного металла в цехе 
повысился, потери резко сни
зились, улучшился порядок на 
участках, снизилась земля и 
другие пороки в слитках.

Так мы готовимся к каждо
му собранию. Широкое участие 
коммунистов в подготовке к 
собранию вовлекает их во вну
трипартийную работу, помога
ет лучше вскрывать недостат
ки в работе, активно, по-Д’ело- 
вому обсуждать вопросы, на
мечать меры для устранения 
недостатков.

А все это безусловно играет 
большую роль в повышении 
трудовых показателей.

В. Птухин, секретарь
парторганизации 

мартеновского цеха 
Северского завода.

зерновых культур, более про
дуктивных и рано созревающих 
сортов хлопчатника, сортов са
харной свеклы с более высо
кой сахаристостью, сортов вы
сокомасличного подсолнечника, 
а также создания новых сортов 
сельскохозяйственных культур 
для возделывания на орошае
мых землях.

Грандиозные задачи постав
лены директивами с‘езда по 
претворению в жизнь великого 
сталинского плана преобразо
вания природы. В течение пя
тилетия будет заложено не ме
нее 2,5 млн. гектаров защит
ных лесонасаждений в колхо
зах и совхозах и около 2,5 млн. 
гектаров посевов и посадок го
сударственных лесов.

Большое развитие в повой 
пятилетке получит орошаемое 
земледелие. XIX с‘езд партии 
поставил задачу — обеспечить 
высокопроизводительное ис
пользование всех орошаемых 
и осушаемых земель, признал 
первоочередным строительство 
оросительных и обводнитель
ных систем на базе использо
вания электроэнергии Куйбы
шевской гидроэлектростанции 
п в зоне Волго-Донского судо
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Трибуна передового опыта
За экономию электроэнергии

Руда идет

Для того, чтобы успешно 
справиться с обязанностями 
дежурного электрика, обеспе
чивая бесперебойную работу 
электрооборудования, необхо
димо хорошо знать электриче
ские схемы и мощность дви
гателей. Для изучения дейст
вующего в цехе оборудования 
я вначале работал в ремонтной 
бригаде. Это дало мне возмож
ность ознакомиться с особен
ностями работы электродвига
телей и других электроустрой
ств.

Основными показателями ра- 
брты дежурного электрика яв
ляются сокращение простоев 
двигателей, полное использо
вание их мощностей и устра
нение холостой работы.

Чтобы устранить простои, я 
при приемке обхожу свой уча
сток, внимательно осматриваю 
все работающее и резервное 
оборудование, особое внимание 
обращаю па режимы работы 
основных двигателей, малей
шая неисправность которых 
может привести к остановке 
цеха.

Все замеченные неисправно
сти немедленно устраняю. Если 
имеются ненормальности в ре
жимах работы, то принимаю 
все меры к их устранению, сра
зу же регулируя основные па- 
рометры ио измерительным при
борам.

В 1952 году я брал обяза
тельство обеспечить беспере
бойную работу оборудования и 
сэкономить на ликвидации хо
лостых режимов 0,5 процента 
электроэнергии к норме. Бла
годаря тому, что в течение 
этого года строго следил за 
режимами работы электродви
гателей и не допускал холо
стой работы, на лицевой счет 
экономии я записал за 11 ме
сяцев 9186 рублей.

Успешная работа цеха во 
многом зависит от того, как 
относятся к оборудованию дру- 

ходного канала имени В. И. 
Ленина, дал указание присту
пить к строительству ороситель
ных н обводнительных систем 
в зоне Сталинградской гидро
электростанции, Главного Ту
ркменского, Южно-Украинско
го и Северо-Крымского кана
лов.

Выполнение намеченных ра
бот по орошению, полезащит
ному лесонасаждению навсегда 
избавит наше земледелие от за
сухи и суховеев, обеспечит по
лучение высоких и устойчивых 
урожаев всех сельскохозяйст
венных культур.

В пашей стране имеется поч
ти девять тысяч машинно-трак
торных лесозащитных, лугоме
лиоративных л машинно-жи
вотноводческих станций. В по
слевоенные годы в сельское хо
зяйство поступило более 160 
новых типов и марок сельско
хозяйственных машин. Дирек
тивами с‘езда предусмотрено 
дальнейшее увеличение машин
но-тракторного парка, завер
шение механизации основных 
полевых работ в колхозах, шп- 
рокое развертывание механиза
ции трудоемких работ в жи
вотноводстве, овощеводстве, са- 

гие электрики. Поэтому свой 
опыт работы я передаю това
рищам по работе, это позво
лило нам записать на лицевой 
счет экономии цеха 21.692 руб
ля от экономии электроэнер
гии.

XIX с:езд КПСС поставил 
перед промышленностью Совет
ского Союза новые, грандиоз
ные задачи дальнейшего ро
ста. Для того чтобы выпол
нить эти исторические пред
начертания необходимо пов
седневно повышать свои зна
ния. Для этого в нашей стра
не имеются все возможности. 
Можно учиться в вечерних 
школах рабочей молодежи, в 
техникумах и институтах, мож
но повысить своп технические 
знания на курсах мастеров со
циалистического труда, кото
рые организованы при каждом 
заводе.

Сейчас я учусь на завод
ских курсах мастеров, знания, 
полученные здесь, помогают 
мне добиваться новых, еще 
больших успехов в своей ра
боте.

За успешную работу в тече
ние 9 месяцев мне присваива
ется звание «Лучший электрик 
завода», а по итогам работы 
III квартала 1952 года при
своено звание «Лучший элек
трик города» и занесен на 
городскую Доску почета. На 
это внимание и заботу пар
тии я отвечу дальнейшим улуч
шением экономических показа
телей работы экектрооборудо- 
вапия цеха.

Вступая в 1953 год, мы 
полны уверенности, что наш 
цех и завод будут попрежне- 
му успешно двигаться вперед, 
обеспечивая досрочное выпол
нение заданий по количествен
ным и качественным показа
телям.

В. Титов.
электрик башенного цеха 

Криолитового завода.

доводстве, по орошению, осуше
нию заболоченных угодий и ос
воению новых земель. К концу 
пятилетки мощность трактор
ного парка МТС будет увели
чена примерно на 50 процентов, 
причем увеличение тракторного 
парка предусмотрено за счет 
внедрения более экономичных 
дизельных тракторов.

Выполнение величественных 
задач, поставленных XIX с‘ез- 
дом Коммунистической партии 
в области сельского хозяйства, 
потребует от колхозного кре
стьянства, работников МТС,спе
циалистов сельского хозяйст
ва напряжения всех сил и мо
билизации всех имеющихся в 
сельском хозяйстве резервов.

Нет сомнения, что советское 
крестьянство, работники МТС, 
специалисты сельского хозяй
ства под руководством Комму- 
нистичестой партии, под води
тельством товарища Сталина с 
честью выполнят свои почет
ные задачи в новой пятилетке 
п тем самым внесут свой вклад 
в дело строительства комму
низма в нашей стране.

И. Хорошилов.
Заместитель министра 

сельского хозяйства СССР.

Дела на стопинге шли пло
хо. Новый вид горной выработ
ки был встречен коллективом 
шахты недоверчиво. Забойщи
ки шли туда с неохотой, сто
пинг пугал малодушных людей, 
не видевших за временными 
трудностями больших возмож
ностей повой системы.

Бригада Шпрнияюва, осваи
вающая новый метод добычи, 
три месяца не выполняла про
граммы.

В конце июня, в один из обыч
ных рабочих дней Шпрнпязов 
спустился в шахту с плохим 
настроением-—только что в кон
торе цеха он поспорил с од
ним из членов бригады, кото
рый испугавшись трудностей, 
просил перевести его на дру
гой участок шахты.

На стопинге Ширпиязова уже 
ждали члены забойного звена, 
приготовившие необходимый 
инструмент и площадки для 
бурения.

—Ну, как дела, товарищи?— 
спросил он, всматриваясь в по
темневшие от серой рудной пы
ли лица забойщиков.

Дела неважные тов. брига
дир. слышал, что люди о на
шем стопинге говорят?—вме
сто ответа спросил забойщик 
Антропов.

—Слышал, друзья! Так го
ворят те, кто боится трудно
стей! Стоит ли обращать на 
них внимание? А дело у нас 
продвигается хорошо! Еще не
делька и пойдет руда!—ска
зал Шпрнпязов, оглядевшись 
по сторонам.

II руда пошла! Через неде
лю стопинг начал давать ее в 
таком количестве, которого 
еще не видела шахта. В июле 
план был выполнен на 102 про
цента, а в августе, готовя 
встречу дню шахтера, забой
щики выдали „на-гора“ 285 
тонн сверхплановой руды.

Готовясь достойно встретить 
день выборов в местные Сове
ты депутатов трудящихся, се
верские металлурги наращива
ют темпы работы.

Многие сталевары, вальцов
щики, автоматчики выдают ме
талл сверх плана. Вальцовщик 
черновой клети третьего листо
прокатного цеха тов. Кошелев 
только за один день 22 декаб
ря выдал сверх плана 219 тонн

XIX с‘езд партии осудил 
практику' отдельных руководи
телей занимающихся припи
ской продукции, квалифициро
вав ее как вредную, антигосу
дарственную, антипартийную, 
несовместимую с пребыванием 
в рядах Коммунистической пар- 
чип.

Несмотря на это, руководи
тели Мраморского завода мра
морных изделий для того, что
бы создать мнимое благополу
чие, продолжают практиковать 
в своей работе приписку вы
пуска продукции за счет пер
вых чисел нового месяца.

30 сентября в бухгалтерию 
завода поступила справка от 
начальника цеха тов. Петров
ских М. о том,что цех закон
чил выполнение производствен
ной программы.

Воодушевленные вестью о 
созыве XIX с'езда, горняки в 
сентябре пересматривали свои 
обязательства и брали новые.

Вместе со всеми коллекти
вами шахты бригада Ширния- 
зова взяла в честь XIX сезда 
партии обязательство—выпол
нить план на три дня раньше 
срока.

Изучив все особенности но
вой выработки, бригада в сен
тябре выполнила месячный 
план па 8 дней раньше срока, 
выдав 1158 вагонеток руды 
сверх задания.

В октябре и ноябре бригада 
такще перевыполнила план на 
сотни тонн качественной руды. | 

-Рудничный комитет по ито
гам ’работы трех месяцев при
своил бригаде тов. Шпрния- 
зова звание „Лучшая забой
ная бригада рудника“.

Вместе с ростом производи
тельности выросла п заработ
ная плата забойщиков® Если 
в начале работы на стопинге 
они получали в месяц по 100 
—800 рублей, то теперь зара
боток в 2500 — 2800 рублей 
стал обычным явлением, не
редко бывает, что забойщики 
получают 3000—3500.

21 декабря Ширпиязов при
шел на смену раньше обычно
го. Заранее расчитал на ка
кой участок поставить людей, 
чтобы получить наибольшую 
выработку. Перед спуском в 
шахту собрал своих подруч
ных.

—Ребята! Сегодня надо ра
ботать так. как никогда не 
работали! Знаете, сегодня ка
кой день? Сегодня товарищу 
Сталину семьдесят три года 
исполнилось! Неужели в такой 
день подкачаем?

Спустились в шахту. Быстро 
разобрали инструмент и вско
ре под тяжелыми сводами сто

СВЕРХПЛАНОВЫЙ МЕТАЛЛ
раската 146 тонн выдал валь
цовщик тов. Осадченко. Много 
тонн проката выдает вальцов
щик чистовой клети job. Рас- 
костов.

Вальцовщики первого листо
прокатного цеха т.т. Мельни
ченко и Кузнецов более 10 тонн 
жести сверх плана прокатыва
ют за смену.

Автоматчик лудильного це
ха тов. Лопаницын за 23 де

ПРОДОЛЖАЮТ ПРИПИСКУ
В самом же деле план был 

не выполнен и Петровских, с 
согласия директора завода тов. 
Веретнова и секретаря парт
организации тов. Гладилова, 
решил в счет сентябрьской 
программы записать продук
цию. которую изготовят в те
чение первого и второго октяб
ря.

Эта приписка октябрьской 
продукции в сентябрьский план 
сказалась, конечно, на пока
зателях производительности 
рабочих, которые справедливо 
стали требовать прогрессивной 
оплаты за перевыполнение ме
сячного плана.

Чтобы выйтп из положения, 
начальник цеха, опять же с 
согласия директора и секрета

пинга раздалось гулкое та
рахтение перфораторов. Вот, 
прильнув к рукоятке машины, 
забыв, об пятиметровой кру
тизне. бурит плотную грудь 
рудного тела Антропов, вот на 
узенькой площадке, на самом 
верху купола, сотрясаясь всем 
телом, бурит сам бригадир 
Шпрнпязов, а внизу, в первом 
подэтаже тяжелыми кувалда
ми разбивают куски руды 
остальные члены звена.

С глухим грохотом сыплют
ся плотные камни из воронки 
в бункер и идут, идут ..на-го
ра“ одна за другой вагоне
тки, наполненные отличной 
уральской рудой, так нужной 
любимой родине.

Отлично потрудились в этот 
день все члены бригады, вы
дав 216 вагонеток руды при 
плане 156.

В кабинете начальника це
ха Бибикова было шумно. Гор
няки горячо обсуждали итоги 
работы за сутки и думали Вад 
тем,чтобы еще сделать для уве
личения добычи руды.

—Смотри, Шпрнпязов! Гази
зов сегодня 320 процентов дал, 
—проговорил мастер Вокин.— 
Обогнал тебя Газизов!

—Чтож,—ответил забойщик, 
—хорошо что обогнал, вчера 
я его, сегодня он меня—это 
п есть соревнование. Нам ру
ды много надо, чтобы долг 
перед государством ликвиди
ровать.

Шпрнпязов вышел из конто
ры, когда над рудником уже 
сгустились сумерки. Широким, 
быстрым шагом пошел он к по
селку. У клуба горняков оста
новился, прислушиваясь к до
носящимся из-за двери задор
ным молодым голосам и взры
вам смеха.

—В вселится молодежь!— по
думал он,—правильно, после 
хорошего труда жить веселее!

В. Осипов

кабря выдал белой жести сверх 
плана 2,1 тонны при сортности 
„A“ 54,8 процента при плане 
40. Свыше полуторых норм вы
полняют в эти дни травильщик 
жестеотделочного цеха тов. 
Пономарев, настройщик тов. 
Потеряев и сталевар мартенов
ского цеха тов. Митин и мно
гие другие.

0. Кузнецова.

ря парторганизации, отказал 
рабочим в выплате прогрессив
ки на том основании, что про
дукция, выпущенная в течение 
первого ц второго октября, бы
ла низкого качества.

—За брак прогрессивку не 
платят,—заявил он рабочим.

Между тем продукция, при
нятая ОТК, была продана по
требителям и акта на ее ка
чество не было.

Возмущенные незаконными 
проделками рабочие подали за
явление в профорганизацию на 
РКК. Разбора этого, заявления 
начальник цеха не допустил. 
Выплатив прогрессивку в ок
тябре, стал мстить рабочим, 
намеренно придираясь к каче
ству их работы.

П. Сергеев.
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КОНГРЕСС НАРОДОВ В ЗАЩИТУ МИРА 
ЗАВЕРШИЛ СВОЮ РАБОТУ

Конгресс призвал народы мира вести совместную борьбу, чтобы не допустить войны и обеспечить мир

Воззвание Конгресса народов в защиту мира
Созвав Конгресс народов в защиту мира. Всемирный Со

вет Мира показал свое стремление об'единить благородные 
усилия различных организаций, движений и течений, кото
рые расходятся по многим вопросам, ио стремятся к согла
сию между народами и хотят вести совместную борьбу, что
бы не допустить войны и обеспечить мир.

Свободная дискуссия показала единодушную волю Конг
ресса покончить с политикой силы, которая принесла боль
шие бедствия народам и грозит ввергнуть человечество в 
катастрофу.

Мы считаем, что нет таких разногласий между государ
ствами, которые не могли бы быть разрешены путем пе
реговоров.

Довольно разрушать города и страны, довольно накап
ливать смертоносное оружие, довольно проповедывать нена
висть и призывать к войнам! Пора вступить на путь пере
говоров, пора договориться!

Мы обращаемся к правительствам пятп великих держав— 
США, СССР, Великобритании, Китайской Народной Республи
ки и Франции, от которых в столь большой степени зависит 
мир во всем мире; мы призываем их немедленно начать пе
реговоры о заключении Пакта Мира.

Великая ответственность лежит на правительствах пятп 
великих держав. Народы будут ждать их ответа. Народы 
сделают все, чтобы восторжествовал дух переговоров.

Мы требуем немедленного прекращения всех военных 
действий в Корее.

Нет никаких шансов договориться, пока рушатся города, 
пока льется кровь. Когда военные действия прекратятся, 
воюющие стороны легче придут к согласию ио спорным 
вопросам.

Мы убеждены, что наше беспристрастное, справедливое 
и гуманное требование встретит поддержку всех людей 
доброй воли.

Мы настаиваем также па немедленном прекращении во
енных действий во Вьетнаме, Лаосе, Камбодже и Малайе 
и на уважении безусловного права пародов этих стран на 
независимость.

Мы требуем прекращения насилия, имеющего целью по
давить законные стремления к национальной независимости, 
в таких странах, как Тунис и Марокко.

Конгресс народов в защиту мира провозглашает право 
всех народов распоряжаться своей судьбой и выбирать свой 
образ жизни без какого бы то ни было вмешательства в их 
внутренние дела, какими бы мотивами это вмешательство 
ни оправдывалось. Национальная независимость всех госу
дарств представляет собой вернейший залог мира.

Мы протестуем против всякой расовой дискриминации, 
которая, оскорбляя человеческое сознание, усугубляет опа
сность войны.

Мы убеждены, что военные пакты, в которые более 
сильное государство втягивает более слабое, наличие на 
территории какой-либо страны иностранных баз и войск 
представляют серьезную угрозу для безопасности этой стра
ны, которая может оказаться ввергнутой в войну против 
своей воли. Мы считаем, что государство, не участвующее 
ни в какой коалиции и не содержащее иностранных войск 
на своей территории, должно быть гарантировано против 
угрозы открытой пли скрытой агрессии.

Два очага последней войны угрожают новым пожаром 
в Европе и Азии. Однако можно и должно добиться путем 
переговоров мирного разрешения германской и японской 
проблем. Мы полагаем, что нужно в кратчайший срок за
ключить с об'единенной демократической Германией мирный 
договор, исключающий ее участие в любом военном союзе, 
направленном против какой бы то ни было страны, с Герма
нией, где не будет места нацизму и милитаризму, доста
вившим в прошлом столько несчастья Европе. Мы предлага
ем заключение мирного договора с Японией, который поло
жит конец ее оккупации и позволит японскому народу вер
нуться в семью миролюбивых наций. Мы считаем, что нуж
но возобновить переговоры, связанные с государственным 
договором об Австрии, который освободит эту страну от ино
странной оккупации.

Мы ознакомились с докладами о применении бактериоло
гического оружия, представленными выдающимися специа
листами различных стран, посетившими Корею п Китай. 
Потрясенные этими докладами, мы категорически требуем 
немедленного запрещения бактериологической войны и при
соединения всех государств к Женевскому протоколу 1925 
года. Великие достижения науки не должны быть средством 
уничтожения миллионов беззащитных людей. Мы требуем 
также безусловного запрещения атомного оружия, химиче
ского оружия и других средств истребления гражданского 
населения.

Мы осуждаем недальновидных людей, утверждающих, 
что гонка вооружений может укрепить безопасность госу
дарств. Мы убеждены, что гонка вооружений усиливает, на
оборот, угрозу для всех государств, великих и малых.

Выражая волю народов, мы настаиваем на том, чтобы 
немедленно были начаты переговоры о разоружении, кото
рое должно быть справедливым, а не односторонним. Мы 
убеждены, что эффективный международный контроль поз
волит осуществить всеобщее, одновременное, постепенное 
п пропорциональное разоружение.

Мы поддерживаем пожелания представителей всех на
родов, которые настаивают на скорейшем возобновлении об
мена материальными и культурными ценностями междУ го- 
сударствами. Препятствия в области внешней торговли, в 
области обмена достижениями науки, литературы п искусст
ва мешают благосостоянию и прогрессу человечества.

Мы считаем, что Устав ООН предоставляет гарантии бе
зопасности всем государствам мира, но дух и буква этого 
Устава нарушены. Мы настаиваем, чтобы Китайская Народ
ная Республика заняла принадлежащее, ей место в ООН. Мы 
настаиваем также на приеме в ООН 14 государств, которые 
до сих пор лишены возможности поднять там свой голос.

Мы настаиваем, наконец, чтобы ООН снова смогла стать 
тем местом, где правительства приходят к согласию, и не 
обманывала бы больше надежд, возложенных на нее всеми 
народами мира. Народы хотят жить в мире, независимо от 
того, каков общественный строй в их странах и каков их 
высший идеал. Война ненавистна всем народам, война бро
сает свою тень на все колыбели. Народы могут изменить 
ход событий, вернуть людям их уверенность в том, что 
завтрашний день будет мирным.

Мы призываем народы мира бороться за дух перегово
ров и согласия, за право людей па мир!

События в Корее
Сообщение Главного командо

вания Народной армии
ПХЕНЬЯН, 22 декабря. Главное 

командование Народной армии Ко
рейской Народно-Демократической 
Республики сообщило сегодня, что 
соединения корейской Народной 
армии и части китайских народ
ных добровольцев на всех фрон
тах вели бои местного значения 
с американо-английскими интер
вентами и лисынмановскими вой
сками.

Сегодня зенитные части Народ
ной армии и стрелки—охотники 
за вражескими самолетами сбили 
14 и повредили 17 самолетов про
тивника, участвовавших в зверской 
бомбардировке и пулеметном об
стреле мирных городов и сел.

ФРАНКИСТСКАЯ ИСПАНИЯ
В ВОЕННЫХ ПЛАНАХ США

НЬЮ-ЙОРК. По сообщению 
вашингтонского корреспондента 
агентства Ассошиэйтед Пресс, 
США и франкистская Испания ско
ро подпишут три соглашения, ка
сающиеся создания и использова
ния американцами военных баз 
на испанской территории, а также 
военной и экономической „помо
щи“. По словам официальных лиц, 
основные американские военно- 
морские базы на испанской тер
ритории будут, вероятно, созданы 
в Кадисе и Картахене, а авиаци
онная база будет находиться вбли
зи Барахаса. Эти лица также со
общили. что точное местонахож
дение ..полдюжины или более баз“ 

I будет установлено в ходе окон
чательных переговоров.

Вашингтонский корреспондент 
газеты „Нью-Йорк джорнэл-Аме- 
рикэн“ указывает, что „в планах, 
разрабатываемых в Вашингтоне, 
Испании предназначено заменить 
Англию в качестве базы для на
ступления в третьей мировой вой
не“.

Обращение Конгресса народов в защиту мира к правительствам 
пяти великих держав

Французская 
демократическая 

печать о событиях 
в Тунисе

ПАРИЖ. Парижская демократи
ческая печать сообщает, что тунис
ский бей вынужден был принять 
французский ультиматум и скре
пить своей печатью два декрета о 
так называемых „реформах“ в Ту
нисе, навязанные ему французским 
правительством.

По сообщению газеты „Либера- 
сьон“, Тунисская коммунистиче
ская партия, партии „Нео-дестур“. 
„Старый дестур“, а также другие 
политические и профсоюзные ор
ганизации Туниса, поддерживаю
щие народное национально-осво
бодительное движение, выступили 
с заявлением о том, что они не 
признают законность этих декре
тов. В частности, в опубликован
ном коммюнике политического бю
ро партии „Нео-дестур“ говорит
ся, что тунисский народ будет про
должать борьбу до тех пор, пока 
не будут удовлетворены его закон
ные требования.

Необходимость отказа от применения силы, как средст
ва урегулирования международных конфликтов, становится 
с каждым днем все настоятельнее.

Уже 600 млн. мужчин и женщин во всех странах с чув
ством полной ответственности за своп подписи поставили 
их под требованием о переговорах между пятью великими 
державами с целью заключения Пакта Мира.

Представители ряда значительных течений в обществен
ном мнении также высказались за отказ от политики силы 
—в пользу политики переговоров. Выражая волю человече

ВЕНА, 20 декабря. (Спец, 
корр. ТАСС). Поздно вечером 19 
декабря открылось заключи
тельное заседание Конгресса 
народов в защиту мира.

Закапчивает 8-дневную ра
боту великая ассамблея наро
дов, пославших в Вену своих 
лучших сыновей и дочерей, ко

ства, Конгресс народов в защиту мира, собравшийся 12 де
кабря 1952 года в Вене, торжественно приглашает прави
тельства Соединенных Штатов Америки, Союза Советских Со
циалистических Республик, Китайской Народной Республики, 
Великобритании и Франции приступить к этим переговорам, 
от которых зависит сохранение мира.

Соглашение между пятью великими державами, заклю
чение Пакта Мира положат конец международному напря
жению и спасут мир от величайших бедствий.

Народы требуют этого.

Редактор Я. Е. ФИЛИПЬЕВ.

ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНОЕ ЗАСЕДАНИЕ
торым они поручили выразить 
непреклонную волю к миру со
тен миллионов людей.

С докладом о работе комис
сии по вопросу национальной 
независимости и безопасности 
народов выступил Борсари; о 
работе комиссии по вопросу о 
прекращении ведущихся войн—

Джеймс Эндикотт; о работе 
комиссии по вопросу об ослаб
лении международного напря
жения—Изабелла Блюм.

Конгресс переходит к важ
нейшей части своей работы— 
обсуждению и принятию тех 
решений, которые должны по

мочь поднять новые миллионы 
людей во всех уголках земно
го шара на борьбу против уг
розы третьей мировой войны, 
за прочный мир.

В три часа утра 20 декаб
ря Ив Фарж об'явпл великий 
Конгресс народов в защиту ми
ра закрытым.

Утерянную круглую печать 
CeeepcKsro строительного уча
стка Свердловского строи
тельного управления треста 
„Уралсибэкскавация“ минтяж- 
строя СССР с 20 декабря 1952 
года считать недействительной.

ВПЛЕСОВА Пина Васильевна, 
проживающая: в г. Полевской, ули
ца Малышева, дом № 18 возбуж
дает судебное дело о расторжении 
брака с ее мужем ВИЛЕСОВЫМ 
Григорием Прохоровичем, прожи
вающим: в г. Полевском, улица Ма
лышева, 18.

Дело будет слушаться в нарсу
де 1-го участка г. Полевского.
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